

UNIS PAR LE JUSTE DROIT !

Le gouvernement légitime, actuellement en exil, est heureux de saluer une initiative qui offre l'espoir d'un **retour à l'État de droit**.

C'est en comptant sur l'ignorance des forces armées des lois constitutionnelles de la France que des voyous se sont emparés du pouvoir et ont pu abuser ces forces armées en présentant comme des donneurs d'ordre légaux leurs complices qu'ils plaçaient à la tête des institutions, pour mener, comme le décrivent déjà des tribunaux internationaux, la « **plus grave tentative de génocide qu'ait connu l'humanité**. » (Reiner Fuellmich).

Cette usurpation pour mener à bien le plan des supérieurs de leur secte en instrumentalisant les forces armées pour en faire les complices de ce génocide programmé, aurait pu fonctionner s'ils n'avaient pas dû accumuler tant de mensonges et de décisions aussi illégales que néfastes à la population.

Des excès qui ont conduit une partie de plus en plus importante des forces armées à s'éveiller aux réalités.

Beaucoup de membres des forces de l'ordre se rendent compte que pour maintenir leur situation à court terme, ils doivent sacrifier leur avenir, celui de leurs proches et du peuple qu'ils s'étaient engagés à défendre et protéger.

C'est un véritable renoncement à leur Dignité qui leur est imposé !

Ce **peuple de France**, fort de son « bloc de constitutionnalité » a créé un **Conseil National de Transition** pour maintenir un État de droit qui autorise les forces armées à intervenir en toute légalité ! Et une « **NeoPol** » pour réunir les membres des forces armées déjà engagés contre les crimes des dirigeants. Il ne leur manque qu'un commandement légitimé par ce CNT pour procéder à l'arrestation de ceux qui sont clairement des criminels protégés par des systèmes judiciaires dépendant d'eux-mêmes ou de leurs patrons américains.

Contact : magistraturesupreme@proton.me



<https://www.demosophie.com/fondements-dune-cour-souveraine/>